
FDP Großkrotzenburg

MATTHIAS LAMPE STELLT SICH VOR

02.03.2021

Ich bin Kfz-Mechaniker und Elektriker, wurde 1965 in Leipzig geboren, und lebe mit meiner Familie seit 1990 in Großkrotzenburg. Seit 1993 arbeite ich im ansässigen Kraftwerk im Schichtdienst.

Politisch interessiert bin ich schon seit meiner Schulzeit. Die liberale Grundhaltung und Wertschätzung der Freiheit in meinem Elternhaus hat meine politische Richtung geprägt. Mir ist allerdings klar, dass Politik nicht am Stammtisch gemacht wird, sondern durch aktive Mitgestaltung. Ich möchte liberale Politik im Rahmen unserer Kommune aktiv mit beeinflussen.

Im Jahr 2016 wurde ich zum Gemeindevertreter gewählt und bin Mitglied des Umwelt- und Bauausschusses. Mein besonderes Interesse gilt dem örtlichen Straßennetz, hier sehe ich Handlungsbedarf. Viele Wohngebiete sind überfrachtet mit engen Sackgassensystemen, es fehlen effiziente Verbindungsstraßen und Rettungswege. Auch verbindende Fuß- und Radwege müssen eingeplant werden. Bei der Planung von baulichen Neu- und Umgestaltungen in Großkrotzenburg setze ich mich daher für eine effizientere Vernetzung der Straßen und Wege ein.

**Mit durchdachter Planung und stetigem Fortschritt ist viel zu erreichen,
deshalb packen wir es an!**